

11月

クローバー だより

2019. 11. 1発行

うづらこども園



肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、秋も深まる頃になりました。

10月はうづらこども園の「運動あそびの日」、小学校での運動会があった子どもたちもいました。運動会が近づくとつれ、各学年のダンスや体操をみんなに披露しあい、盛り上がりました。また、今月よりこども園のトイレ工事に伴い、一時保育・ぼんだぐみの子どもたちと一緒に生活しています。小さいお友達のお世話をしたり、赤ちゃんを抱っこしたり、異年齢での関りも見られぼんだぐみのお友達もクローバーさんの帰りを楽しみにしてくれています。

29日には、ハロウィンにちなんで、手作りのマントで仮装し 園庭内に隠された「秘密の暗号」を探し出す謎解きゲームを行いました。謎が解けると トリックオアトリート！お菓子のお宝をゲットしご満悦な子どもたちでした♡♡



○今月のお出かけは・・・9日(土) 京都教育大学 文化祭

(給食後に出掛けます。帰園時刻は16時を予定しております。詳細は後日お知らせします。)

○来年度 学童クラブ・クローバーを退園しようとお考えの方は、担任までお申し出ください。

新1年生の希望が多い場合は、低学年を優先させて頂くため、高学年の方はご相談させて頂く場合がございます。

○着替え袋の中身をご確認ください。

○陽の落ちるのが早くなってきましたので、2年生以上の1人で帰られるお子さんは、園を出る時間を、17時もしくは遅くても17時15分までに調整して頂きますようお願いいたします。

○11月15日・16日は「生活・あそび・こども展」があります。

いつも生活している学童の部屋に作品を展示します。春からの様子を写真や作品でご覧ください。

15日(金)は15時～19時 16日(土)は8時30分～16時までが見学時間になります。

尚16日は保育時間が16時までとなりますので、ご協力お願い致します。

